



ARTE RUPESTRE



MUSEO
REGIONAL
DE LA
LAGUNA

Desde tiempos muy antiguos, los seres humanos se han expresado de distintas formas usando la palabra, el baile, la vestimenta, la música y también dibujos o pinturas.

El arte rupestre es una antigua forma de dejar imágenes grabado (tallando) o pintando sobre las **rocas o paredes de cuevas**. Este tipo de arte se encuentra en todo el mundo. Las formas que más se dibujaron fueron de animales, plantas, objetos, escenas de la vida de cotidiana, signos y figuras geométricas.

La palabra "**rupestre**" deriva del latín "rupe" o roca y significa que esta sobre una roca.

Pero, ¿qué tan antiguo es el arte rupestre y quién lo realizó?

Bueno esta es una pregunta difícil de responder, así como también es difícil decir cuánto tiempo se tardaban en hacer estas figuras, o incluso saber por qué las hicieron. Los **científicos e investigadores** usan sofisticados métodos y procedimientos para averiguar sobre este arte, pero la mayoría de estos métodos están en fase experimental y sus resultados no son definitivos.

Algunos de los métodos usados para saber qué tan antiguo es el arte rupestre son:

La Espectrometría por Acelerador de Masas, el Catión - Radio, la Espectrometría Infrarroja, el Análisis de Micro Erosión, la Emisión de Rayos X de Protón Inducido, el Radio-Carbono, la Microscopía Electrónica y la Difracción de Rayos X.

Te invitamos a conocer el arte rupestre que se exhibe en el redondel del desierto, en el Museo Regional de La Laguna

Hagamos
aquí
arte
rupestre

